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VOCAL DEしGAD PARROQUIAL BACHIししERO

Ciudad.・

De mi consideraci6n:

Reciban un ∞rdiaI y afectuoso saIudo de quien suscribe la presente, eSPe「ando que

SuS COtidianas Iabores se desarrollen con eI mayor de los exitos.

El motivo de Ia p「e3ente es Pa「a lrrvita面e a usted a la旧uni6n o「dinaria ∞mO Pate dei

Gobiemo Pa「roquiaI Bachiiiero, a efectua「ce eI dぬlunes 15 de noviembre de 2O21 , a

Ias O4:OO p.m. en la gala de seさiones del GAD Parroquial BachiIIero, en d6nde se

anallza庵eI sIg両ente orden del dla:

1"　Lectura, enmendadura y ap「obaci6n del o巾en del dia.

2. Lectura de comunicaciones recibidas.

3。 Lectura, enmendadura y aprobaci6n deI acta anterio「,

4。 Tema at「ata「:

a) Presentaci6n, an割isis y aprobaci6n en prime「a instancia de la primer

P「Otoma P「さ8uPue8軸a pa旧eI aho 2022 deI GAD Par「oquial Bac剛ero y

su ro●pectlvo POA.

b) SocねIizaci6n y an謝8ie del agaeqjo navideho 2O21 p鼠「a los ∩ino8 y n肌a8 de

Ia par「oquia Bac刷ero y sus comunidades, a Ca喝O de la Comisi6n de lo

Soc剛Cu肌raI y Deportivo,

轟. 1nfo「me deI 9ehor pre割dente.

e. lntervenc16n de Io8 SehoroさvocaIe8.

7. Clausu「a.

Seguro de c○nta「 con su presenela, me SuSeribo de usted,

A‡〇日tさ請ente.
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respectiva exposici6n de Ia p「oforma presupuesta「ia con su respectiv

AC桝DE SESION ORDINARiA D軋GAD PARROQUIAL

DE BACH漢しLERO DEL 15 DE NOVIEMBRE DE 2021.

Previa convocatoria realizada por eI S〇・ Guido Jose SoI6rzano MarciIIo,

PreSidente deI Gobiemo pa「「oquial de BachiIle「o, COnfo「me io detemina el art.

318 del COOmD donde se estabIece que “Las juntas parroquiales 「u「ales se

reuniran dos ve∞S ai mes como minimo. En todos ios ∞SOS, Ia convocatoria

del ejecutivo deI respectivo gobie「no aut6nomo des∞nt「aiizado se reaIiza庵

COn aI menos cuarenta y ocho horas de anticipaci6n a Ia fecha prevista y se

acompa南「a ei orden deI dia y Ios documentos que se traten,,, y actuando como

SeCretario tituIa「 e=ngenie「o Ca「Ios Eduardo Morei「a Loo「, e- S「. Presidente,

jndica que se va a da白nicio a Ia sesi6n ordinaria de=5 de noviembre de 2021,

SOIicita al secreta「io proceda a constata「 eI qu61田m, el sec「eta「io pro∞de a

tomar Ia Iista: Ga「cia Ve「a CarIos En「ique (PreSente); Loo「 Loor Gab「ieIa

Con∞PCi6n (PreSente〉; Loo「 MarciIIo RonaId Antonio 0鵬sente), So16rzano

Marciilo Guido Jose (PreSente) Zamb「ano Medranda Ren6 Damian (P「eSente〉;

eI secreta「io indica ai sefro「 presidente que de Ios cinco vocales convocados

Se enCuent略n Ios cinco vocaIes presentes de acue「do a la ve「ificaci6n

reaIizada. Acto seguido el sefro「 presidente con eI qu6「um regIamenta「io

estabIecido procedi6 a instaIa「 Ia sesi6n o「dinaria de= 5 de noviemb「e de 2O21

en la Parroquia Bach肌ero’ Cant6n Tosagua’ Siendo　-as O4:15　p.m.,

Seguidamente man楯esta aI sefro「 secretario se ponga a consideraci6n el orden

dei dia a tratar en esta sesi6n o「dinaria・ EI secretario叩Cede a dar Iectura al

Orden deI dia: 1・一Lectura enmendadura y ap「obaci6n deI orden deI dia. 2.-

Lectura de comunicaciones recibidas. 3." Lect蝿, enmendadura y ap「obaci6n

deI acta ante「ior. 4"Tema(S) a tratar‥ a)・ Presentaci6n, anaIisis y aprobaci6n en

P「ime「a instancia de la p「imera profo「ma presupuesta「ia pa「a eI afro 2022 deI

GAD Par「Oquial BachiIle「O y Su reSPeCtivo POA. b). SociaIizaci6n y an訓Sis del

agasajo navidefro 2021 para Ios nifros y nifros de ia Parroquia BachiIIero y sus

Comunidades’a CargO de Ia ∞misi6n de lo social, Cultu昭一y deportivo. 5.-

Intervenci6n deI sefro「 PreSidente. 6。- lntervenci6n de Ios sefrores vocaies. 7.。

CIausu「a. Ei sefro「 p「esidente indica a Ios sefro「es vocaIes que esta a

∞nSideraci6n eI orden dei dia para se「 aprobado o enmendado, ei cuaI es

aprobado por Ios vocales p「esentes" En iectu「a de ∞muni∞Ciones recibidas, el

SeCretario da lectura de cada una de Ias ∞muni∞Ciones y solicitudes

recibidas; en lectura・ enmendadu「a y ap「obaci6n deI acta anterio「, Se da Iectu略

a Ia misma Ia cuaI es ap「obada de forma unanime por ios sefrores vocales

PreSenteS en eSta SeSi6n ordina「ia. En ei p「imer tema a tratar tenemos

PresentaCi6n' analisis y a叩baci6n en prime略instancia de la p「imera profo「ma

PreSuPuesta「ia pa「a eI afro 2022 del GAD Pa「roquia- Bac刷e「o y su respectivo

POA’en este PuntO eI Sr. P「esidente da paso aI Tesorero pa「a que re到jce Ia
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este sentido e=ng. Carlos Moreira empieza la exposici6n de la profo「ma

PreSuPueStaria pa「a el afro 2022, dentro de su intervenci6n eI p「ime「 item es Ia

PreVisi6n de ing「esos que posee la entidad y luego el estimativo de gastos

detaIIando y explicando todas y cada una de las partidas presupuestarias con

ias que se va a t「ab争ja「 eI p「6ximo a吊o, hace el detaiIe de lo que esta destinado

tanto para ei gasto ∞rriente ∞mO Para eI gasto de inversi6n, Hace 6nfasis en

Ios convenios que ya estan firmados y a los que se va a dar continuidad y en

Ios planes de pequenas obras que eI presidente ha pIanteado para la

Parroquia. Seguido de esto eI Sr. Presidente manifiesta que se tiene pIan胴Cado

trata「 de soluciona「 el tema dei agua para Ias comunidades ya que es uno de

los comp「Omisos que eI adquiri6 dent「O de su candidatu「a. EI Sr. Presidente

menciona que esta sustentado, tantO la p「ofo「ma p「esupuestaria como su

respectivo POA para ei pe「iodo 2022 y que si tienen alguna duda o si tienen

que acota「 algo con respecto aI tema en menci6n se los escucha. AI no habe「

ninguna sugerencia po「 parte de ios miembros del pIeno solicita aI S「.

Sec「etario que tome votaci6n pa「a Ia ap「Obaci6n o enmienda en p「imera

instancia deI presupuesto pa「a eI afro 2022, EI S「. Secreta「io procede a tomar

VOtaCi6n; Garcia Ve「a Carlos E面que (ap「Obado〉;しOOr Loo「 Gabriela

Concepci6n (aprobado〉; Loo「 Marcillo RonaId Antonio (aprobado〉, Soi6rzano

Ma「cilIo Guido Jose (ap「Obado) Zamb「ano Medranda Ren6 Damian (aprobado〉;

eI sec「eta「io manifiesta aI P「esidente que de ios cinco vocaIes que votaron, Ios

Cinco votos fueron favorables y de esta mane「a se ap「ueba en prime「a

instancia Ia p「imer profo「ma presupuesta「ia y su 「espectivo POA pa「a eI a斤o

2022・ En eI segundo tema a t「ata「 tenemos sociaIizaci6n y an釧Sis del agasajo

navidく婦O 2021 para ios ni高os y ni練as de la Par「Oquia Bach肌ero y sus

Comunidades, el S「. Presidente menciona que se esta p「6ximos a la epo∞

navideha y se tiene prepa「ado un pequefio agasajo a ios ni高os de Ia Pa「「oquia

y sus comunidades; Siemp「e y cuando decidamos su aprobaci6n dentro del

PIeno. Dicho punto es aprobado de manera unanime por los vocaies presentes.

Una vez ap「Obado el tema en menci6n da paso a Ia ing. Gab「ieia Loo「

PreSidenta de la comisi6n de io social, CuItu「aI y depo巾VO y que Sea eIIa Ia

responsable de hace「 de este evento un exito que sea del agrado de todos Ios

ni吊os de la Par「oquia, hace la exposici6n de dos opciones en base a miI

quinientos n航OS en tOda ia Pa「「oquia y no hace「 eventos masivos, maS bien

que se recorra puerta a puerta haciendo ia entrega por sectores en todas ias

COmunidades y Ia otra opci6n es ha∞「 un eVentO en ∞da comunidad lo que

ha「ia que ias pe「SOnaS Se COn∞ntren en un SOIo lugar, ei S「. Ronald Loo「

mociona se ac句a a la p「opuesta de no ha∞「 eVentOS maSivos y que se 「ecorra

Puerta a Puerta tOdos Ios sectores de Ia Pa「roquia; dicha moci6n es aceptada

POr los demas miemb「OS dei pIeno, quedando as=a 「epartici6n de dulces en

todos Ios sectores de ia Par「oquia. continuando con ei o「den deI

intervenci6n deI S「. Presidente, emPieza man睦stando que se
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COnVenio de fisioterapia en ia Pa什Oquia y que ha tenido una muy buena

acogida por el pueblo, PersOnal de CNEL empez6 a poner el p「eensambiado en

algunos postes que es胎n desnudos y en dive「sos sectores de la Par「oquia que

ya se tenia p「Ogramado, Se aSisti6 a la cumbre inte「nacional de inve「siones a Ia

CuaI habla q岬presentar un pequefio p「OyeCtO de necesidad en la Par「Oquia,

Se PreSent6 un p「oyecto pa「a Ia adecuaci6n de todas las vias de la Pa「roquia,

Se Va a da「 inicio a dos de Ios cursos que se tenian plan胴cados dent「o del

COnVenio con la ULEAM, y PO「伽mo manifiesta que se repa「aron las veredas

ya que se estaban deterio「ado por eI mu「o de tie「略que esta a iado de eIlas.

Continuando oon eI orden del dla tenemos la intervenci6n de los Sres. VocaIes,

empieza su intervenci6n el E∞n. Ca「ios Garcia fdicitando po「 Ios t「abajos que

Se han realizado, ya que eStOS mejoran el omato y la caIidad de vida de ios

habitantes de ia Parroquia. el Sr. RonaIdしOO「 emPieza 「eite「ando su apoyo en

∞da uno de los trab争jos que se vayan a reaIiza「 dentro de Ia Parroquia,

man肺esta que se los tome en cuenta y que se ies comunique los t「abajos que

Se Van a realizar dent「o de Ia Parroquia para que no Ios tome po「 so「p「esa Ios

trabalos; infoma tambien que se finaIiz6 con la entrega de los tanques

∞munita「ios po「 medio dei munIcIPIO y que estan en SectOreS donde no =ega ei

agua, Pero que tiene la piena segu「idad de que va a llega「言nsiste en que eI

tema del agua es de mucha importancia y que se los incluya dentro de ias

reuniones胎cnicas o reco巾dos que se tengan con respecto aI tema deI agua

POtable, agradece tambien por haberlo hecho participe de un cu「SO que

impa鵬CONAGOPARE a Ios tecni∞S y VOCales de ios gobiemos par「oquiaIes

de Manab[. La lng. Gabrieia Loor fdicita ai Sr. Presidente por Ios trab争jos

realizados, COn eI tema de Ios murales que se hicieron la gente ha quedado

muy satisfecha y tambien que ha participado de capacitaciones ∞n Ia

fundaci6n Desa博o. EI S「. Damian Zambrano manifiesta su conformidad con los

t「abajos reaiizados en Ia Parroquia y feiicita aI S「. Presidente. Siendo Ias O6:05

P.m. y Sin mas temas a trata「 el sefror presidente da po「 CIausurada la sesi6n

deI dia de hoy.

Para constancia de lo citado en la presente acta firman,
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